

石川中学校区意見交換会

日時	平成25年4月16日（火） 午前10時00分～
場所	曙公民館

意見交換会の様子：



【地区について】

現在の公共施設等について

●良いところ

《体育施設について》

- ・多目的広場は多く使用されている。

《自治公民館について》

- ・地区公民館は多く使用されている。

●良くないところ

《公園について》

- ・市民の森は活用されていない。

《舞天館について》

- ・舞天館は指定管理による管理であるが、利用者が少ない。

《体育施設について》

- ・石川野球場は少年野球が占有しており使用できないため、自由に使える場所が必要である。

《福祉施設について》

- ・既存の福祉施設は料金が高いため使えない。

《その他》

- ・全体的に施設の駐車場が少ない。

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて

《石川庁舎の跡利用について》

- ・使用できる福祉施設が少ないので、石川庁舎跡を老人クラブとして利用できると良い。
また、保育園や介護施設でも良い。

- ・石川庁舎の2階は、民俗資料館や宮森 630 の資料館としての利用も良い。
- ・100 人以上（修学旅行生等）が食事できる場所がないため、庁舎の駐車スペースを整備し飲食店をつくるのも良い。（ラーメンハウス等）
- ・あしびなーのような商業施設が良い。
- ・1つの業者が一括して利用してくれることが望ましいが、それが無理であるならば、複数の業者による多機能な利用でも良い。
- ・高速道路のインターチェンジが近く、立地条件が良いため、人を呼べる施設が良い。
- ・石川庁舎跡は専門学校や警察学校として使用することも良いと思う。

《公園について》

- ・市民の森は遊具もないため整備し直してほしい。

《石川ドームについて》

- ・石川ドーム、市民の森、少年自然の家を一体的に整備することが良いと思う。
- ・石川ドームは多目的施設であるが、闘牛のみの使用となっている。音響の整備をすることで、音楽イベント等も出来るようになると思う。

《体育施設について》

- ・石川野球場をプロ野球が呼べるようなグラウンドに整備してほしい。

【うるま市全体について】

現在の公共施設等について

●良いところ

《体育施設について》

- ・グラウンドは充実している。

《公園について》

- ・伊波公園は人が入れないほど（駐車場が足りない）利用されている。

●良くないところ

《社会福祉施設について》

- ・社会福祉協議会の建物は老朽化して立ち入り禁止になっており使用できない。（健康福祉センターうるままで行かないといけない状況である。）
- ・老人クラブの建物は陶芸のみの利用となっている。
- ・合併して様々なものが具志川地区に集中したため、石川地区は不便になった。
- ・他の地域にどのような施設があるか分からない。（石川地区に住んでいる人は勝連地区にあるB&Gセンターについての認知度は低いと思う。）

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて

《学校の跡利用について》

- ・観光施設として、島嶼地域の学校施設を活用する。

《資料館について》

- ・闘牛ミュージアム（資料館）をつくるという話も出ていた。

《その他》

- ・地域に根ざした施設のため、庁舎以外は統合しないでほしい。統合すると利用が減ると思う。
- ・指定管理者制度の活用により、競わせることも一つの方法だと思う。（劇場等）

【その他】

- 合併後、うるま市の祭りは具志川地区で開催しているが、各地区の輪番制にしてほしい。
- 伊計島から宜野座村に橋を架けて一周道路をつくったら良いと思う。
- 石川公園をなくし、すぐビーチに行けるよう整備し、石川ビーチから白浜ビーチを一体的に利用できれば良いと思う。(ハワイのようなイメージ)
- 金武湾を活用し、金武湾から島嶼地域に行けるような遊覧船も考えられる。
- 保健所跡(県)は壊すのにお金がかかるため、そのまま残っている。そこを社会福祉協議会の活動の場として使用することが考えられる。
- 法務局(県)は駐車場も広いので老人クラブとして利用することが良いと思う。
- 県の浄水場の上に多目的広場が出来る予定である。